Demande de transfert d’un LEI vers l’INSEE
Identification du LEI à transférer :

LEI de l’entité à transférer : 

Raison sociale de l’entité à transférer : 

Adresse :
Numéro et nom de rue 



Code postal et nom commune 



Pays

Si il s’agit d’une société, numéro SIREN 

Si il s’agit d’un fond, numéro d'agrément ou de Visa délivré par l'AMF (ou code interne de gestion dans la base Geco de l'AMF) 

Coordonnées du contact mandaté pour gérer le LEI de l’entité à transférer :

Civilité : 

Nom :

Prénom :

Fonction : 

Mail :

Téléphone :

LEI du LOU avant le transfert : 

LEI du LOU après le transfert : 969500Q2MA9VBQ8BG884 (INSEE)
En fournissant ce formulaire renseigné, le contact donne l'autorisation à l’INSEE de diffuser ses coordonnées au LOU gérant son LEI avant le transfert et il donne l'autorisation au LOU gérant son LEI avant le transfert de diffuser ses coordonnées au contact gérant actuellement le LEI à transférer.. 

De plus le contact accepte les conditions générales d’utilisations présentes sur le site LEI-France.fr. 

Fait le ….

À ….

Signature du contact : 

Note : pour que la demande de transfert soit prise en compte, un document trouvant que le contact est bien mandaté par l’entité légale est nécessaire. 
	Attention : le présent mandat doit être rédigé en langue française exclusivement. Une traduction en anglais est disponible mais seule la version en langue française fait foi


LEI transfer to INSEE application
Identification of the LEI to be transferred :
LEI of the entity to be transferred : 
Corporate name of the entity to be transferred : 
Address : Street and house number : 
Post code and town :
Country :
In the case of a company, SIREN number : 
In the case of a fund, approval number or VISA number delivered by the AMF (or internal management code of the « Geco » AMF database) :
Contact information of the person mandated to manage the LEI of the entity to be transfered :
Information details : 
Name :
First name :
Position : 
E-mail address :
Phone number :
LOU of the LEI prior to the transfer : 
LOU of the LEI after the transfer : 969500Q2MA9VBQ8BG884 (INSEE)
By providing this completed form, the contact person authorizes Insee to inform the LOU managing his/her LEI prior to the transfer of his/her information details and grants authorization to the LOU managing his/her LEI prior to the transfer to inform the contact person currently managing his/her LEI of his/her information details.
Furthermore, the contact person agrees to the condititions and general terms of use of the LEI‑France.fr.
Place ….
Date….
Signature of the contact person: 
Note : for the transfer request to be taken into account, a document proving that the contact person is actually mandated by the corporate entity is mandatory.
	Note: this power of attorney must be written in French. An English translation is available but only the French
version has any legal force.


